

COMUNICADO N° 748
Lunes, 14 de marzo de 2022

Inicia programa de vacunación escolar en 1,552 escuelas del país

El programa de vacunación escolar inició hoy y se extenderá durante la semana en 36 circuitos, 62 distritos y 1,552 escuelas en todo el país con el objetivo de inmunizar a la población entre 5 y 11 años contra la Covid-19 y también para completar en los niños el esquema de las otras vacunas que ofrece el Programa Ampliado de Inmunización (PAI) del Minsa.

La ministra de Salud encargada, Ivette Berrío, quien asistió a la Escuela Carlos A. Mendoza, en San Miguelito, señaló que el Minsa está preparado con las vacunas necesarias para inocular a los estudiantes que requieran las dosis pediátricas contra la Covid-19 así como contra otras enfermedades transmisibles.

Aclaró que se requiere que los padres de familia envíen a las escuelas un documento firmado en el que acepten la aplicación de vacunas en sus hijos, ya que el proceso es completamente voluntario.

Equipos de salud y de enfermería de la Caja de Seguro Social y del Minsa se desplazan por las escuelas de todo el país para aplicar las dosis del programa de vacunación escolar.

En San Miguelito hay una población de 37 mil niños entre 5 y 11 años, de ellos al 58% ya se le aplicó al menos la primera dosis contra el coronavirus y un 22% ya completó el esquema con dos dosis.

En la Región Metropolitana habrá vacunación escolar mañana 15 de marzo en el circuito 8-7 en las escuelas: Federativa de Brasil; Omar Torrijos, Bilingüe Kuna Nega, Hogar de la Infancia, Manuel Amador Guerrero; Instituto Nacional, Escuela San Agustín Arango, y Escuela Octavio Méndez Pereira.

En el circuito 8-8 en la Escuela República de Guatemala, Escuela Manuel Espinosa Batista, Escuela Mateo Iturralde y la Escuela Federico Velásquez.

En el circuito 8-10 en la Escuela Cirilo J. Martínez, y la Escuela Jardín Las Mañanitas

Además de la vacunación escolar, la vacunación a la población pediátrica también seguirá esta semana en los circuitos 2-2 y 2-4 en Coclé; 8-2 (Capira), 8-3 (Chame

y San Carlos) en Panamá Oeste y 10-1 y 102 en Guna Yala donde se aplicarán la primera dosis.

También la Operación PanavaC-19 tendrá jornadas de vacunación para aplicar tercera dosis y dosis de refuerzo en los circuitos 3-1 Colón; 8-4 Chepo y 8-9 Panamá Norte; 9-1 y 9-3 en la provincia de Veraguas.

Informe de Vacunación

El PAI informó que la cobertura de la población meta con una primera dosis alcanzó el 85.5%; mientras que el 75.5% con dos dosis. La cobertura de la población con dosis de refuerzo que es a partir de los 16 años de 44.1%.

En tanto, la cobertura de la población pediátrica, niños entre 5 y 11 años es de 40.5% con la vacunación de 265,255 niños.

El PAI detalla que a la fecha se han aplicado **7,768,360** dosis contra la Covid-19; de ellas **3,392,894** con primera dosis; **2,977,632** con dos dosis y 1,386,796 con dosis de refuerzo.

Indica que en el país se han vacunado contra el coronavirus a 706,262 personas con enfermedades crónicas; 81,236 mujeres embarazadas, puérperas y madres lactantes; 47,702 dosis han sido aplicadas por los programas de vacúnate en tu barrio del Minsa y de visita a empresas por la CSS.

Informe Epidemiológico

En el mundo se reportan 458,717,145 casos acumulados confirmados de Covid-19 y 384,870,260 recuperados, así como 6,067,235 defunciones para una letalidad de 1.3%.

En Panamá hay 759,782 casos acumulados confirmados, de los cuales 146 son casos nuevos. Para las últimas 24 horas se notifican tres defunciones para un acumulado de 8,140 fallecidos y una letalidad de 1.1%.

Los recuperados ascienden a 749,222 con 433 nuevos recuperados hoy. Se aplicaron 3,668 pruebas para una positividad de 4.0%.

Los casos activos suman 2,420, de los cuales 2,297 están en aislamiento domiciliario y 123 hospitalizados. Los que están en aislamiento se dividen en 2,268 en casa de 29 en hoteles. Los hospitalizados son 108 en Sala y 15 en UCI.

COMUNICADO

El Minsa reitera a la población NO BAJAR LA GUARDIA y mantener las medidas de autocuidado como el lavado frecuente de manos, el uso de gel alcoholado, pantalla facial cuando se utilice el transporte público, mascarilla y procurar el distanciamiento físico para evitar el contagio.

También se le recuerda a la población que de presentar síntomas relacionados al COVID-19 acudir inmediatamente a una instalación sanitaria en busca de atención médica y realizarse una prueba COVID-19.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa).